

El Regional

DIARIO INDEPENDIENTE, DE INFORMACION GENERAL

SUSCRIPCIÓN
10 cents.
a la semana

Redacción y talleres: S. Pascual, 9

DIRECTOR Y PROPIETARIO: D. Juan Sansano

No se devuelven los originales

Venimos

No a sembrar odios, ni envidias, ni malquerencias, ni rencores...

Estamos alentados por el espíritu que es alma de todas las empresas grandes: por el espíritu del Bien...

No venimos a enemistarnos con nadie: queremos amigos, muchos amigos, pero amigos que no nos vchen sobre el hombro el brabo que nos fraiga el bochornoso recuerdo de Judas.

Amor al Bien! ¿Qué cosa más grande nos puede traer a la lucha? Jóvenes y vigorosos, ¿puede tener nuestra alma el ponzono virus de la mentira? ¡No! Nuestro lema, señalado con tintas imborrables en los cielos, es el Amor eterno, que palpitará hecho espíritu en los labios grisáceos del mártir del Gólgota única figura immaculada que ha dado la vuelta a la redondez del mundo, dando ejemplo de soberana omnipotencia, de infinita sabiduría y acendrado amor inextinguible al prójimo...

Alma de Dios, eterna y perdurable, que palpitara en las páginas de nuestro periódico, para orgullo y honra de la región levantina, región de paz y de amor!; glorioso paraíso de España, cantado y glorificado por el genio prodigioso del gran lirico Salvador Rueda, el maestro, el hermano, el padre y el director de todos los que colaboramos en este periódico que viene a romper una lanza, no en favor de ningún banderín político, sino en defensa de la cultura, del progreso, de dos distritos españoles, que son honor y orgullo de la tierra española: Orihueña y Dolores. ¿No tienen estos dos arrogantes distritos, motivos suficientes para llenarse de soberbia y levantarse con sus propios méritos y arrojar una oleada de desprecio sobre todos los vividores que medran a su sombra? Orihueña y Dolores! Callosa

da industrial; la bendita Callosa; Torrevieja, la pacífica Torrevieja; la vega, el eterno recuerdo de los campos georgiaventuras; Bigastro, en cuyo seno se albergó la gran reina Isabel la Católica, y otros cien pueblos de sangre árabe, que beben de las aguas del Segura. ¿no son dignos de mayor ventura y del mayor aprecio de los hombres?

EL REGIONAL, pues, viene e lanzarse a la defensa de todos esos pueblos nobilísimos. Nuestra empresa es grande, y si nuestros actos dicen lo contrario, que pase sobre nuestras cabezas la voz de un anatema, así como nosotros lanzamos sobre los pueblos dormidos de esta región la voz milagrosa, eternamente sonora, de levántate y anda! Y nadar de promesas...

Que nos juzgue el lector y ya verá como en nosotros se acabada la raza periodística, hija de la adulación y de la mentira. Para el que lo merezca, elogios. Para el que lo merezca, condenación y censtrá...

ALBUM POÉTICO

PACIENCIA

Paciencia, virtud sublime hermana de la esperanza, bálsamo santo que curas las heridas penas del alma. ¿Que fuerza del desgraciado, sin tu salvadora magia? ¿Que hiciera el hombre en el mundo si acaso tu le faltaras? Vivir es luchar sin tregua, Vivir es gastar el alma! Sin ti, ¿quien lograr pudiera el laurel de la batalla? Tú das valor al que sufre, del cansancio valor sacas, das fuerza al que desfallece, y al desesperado salvas. Cuando parece que el cielo se olvida de nuestras lágrimas, ¿Cual es la constante amiga que firmemente acompaña? Eres, tu virtud sublime, eres tu, paciencia santa, mano de Dios en la tierra, hilo que al cielo nos atasa

¡Bendita seas mil veces
bordón de nuestra jornada,
único apoyo del triste,
sola luz de la desgracia!
¡Bendita seas, pues eres
revelación sacrosanta
de la bondad de los cielos,
de la grandeza del alma!
¡Tú lo eres todo en el mundo,
de la vida eres la sabia,
por ti alienta el hombre y solo
muere cuando tú le fallas!

X.

Torrevieja

2.—Hace días falleció en esta la señora doña Ana Maciá Toledo, a la edad de 104 años.

Ha sido nombrado bibliotecario del Casino, con el haber anual de 500 pesetas, el joven poeta Salvador Aguirre.

Curaciones

Tu amor me era más dulce que el amor de las doncellas.

Cubierto de ceniza, llora David la muerte de su querido Jonathan, y en vano sus vasallos tratan de consolarle; el rey no les escucha, y rodeado de trofeos, llora como un vencido.

— Oh, cruel amalecita, cómo te atreviste a tocar con tu espada al ungido del señor! Oh, cruel amalecita, que tu espada no se hubiese hundido antes en mi corazón!

El hombre que has matado era más que mi vida, y yo lo amaba más que a mí. Su muerte ha sido para mi alma otra muerte; la sangre de su herida ha dejado vacío mi corazón. Ha muerto Jonathan, que era más que mi vida, y yo lo amaba más que a mí.

Que mis manos golpeen iracundas mis sienes cual las de un enemigo, desgarran mis vestidos, pues desgarrado está mi corazón. Ha muerto Jonathan que era más que mi vida y yo lo amaba más que a mí. Así llora David la muerte de su querido Jonathan, y en vano sus vasallos tratan de consolarle con palabras y ofrendas. ¿Qué podrán ofrecerle que calme su dolor, si el

muerto por quien llora era más que su vida?

A sus pies depositan las preseas del botín; en los vasos el oro fulge como una antorcha, y es tanto, que con él se podría fundar una ciudad; pero David apenas lo contempla un momento, y sollozando exclama: ¡Malhayan los tesoros, si ha muerto Jonathan, que era más que mi vida!

Serenos y arrogantes, los bravos prisioneros avanzan hasta el rey; en sus pechos desnudos se ve vibrar como una borrasca el corazón; son tantos, que podrían edificar una ciudad; pero David apenas los contempla un momento, y sollozando, exclama: ¡Malhaya quien no puede traerme a Jonathan, que era más que mi vida!

Sin tregua ni consuelo flora David la muerte de su querido Jonathan, y en vano sus vasallos tratan de consolarle; para distraerle idean toda clase de juegos; pero nada mitiga la real aflicción.

Arriado de su flecha, un diestro arquero se adelanta: su mano oprime el arco, y el dardo silbador va a hundirse sin ruido en el pecho desnudo, fresco como una fronda, de un esclavo adolescente; tres veces tiende el arco, y tres veces la flecha, como una pieza a su guarida, llega sin tiubeos al caliente corazón, la multitud, maravillada, espera solo una señal del rey para aplaudir su habilidad; pero David no se extremeca; y sollozando, exclama: ¡Quién tirará la flecha con la gracia que él, cuando tendía su arco para advertirme del peligro!

La hermosa concubina avanza entonees; su andar es gracioso, cual si el lazo de amor aprisionara sus

tobillos; y en su pecho los senos tiemblan vagamente como dos auroras; a través de los veios, su juventud es bella como un pais extranjero; los corazones a su paso se encienden, como en la primavera; pero David, indiferente, evita sus caricias, y sollozando, exclama: ¿Qué amor podrá compararse con el suyo? ¿Su amor me era más dulce que el amor de las mujeres!

De un gesto mandó retirar sus vallos; llena el llanto sus ojos; rasga sus vestiduras, y dolorido, exclama: ¿Quién podrá consolarme de tu muerte, oh Jonathan!

BEN-SABON.

Gasto de papel de oficio

En la «Gaceta de Madrid» se lee las montañas de papel del Estado que los tribunales de Justicia consideran necesario para el actual año.

Nada menos que catorce millones quinientos veintimil ciento sesenta y un pliegos creen la gente de Audiencias y Juzgados se gastarán en escribir para pleitos y juicios de Audiencia.

Compadezcamos a los pobres escribientes.

Véase los pliegos que piden ciertas provincias:

Madrid, 1.461.000; Barcelona, 735.500; Sevilla, 661.700; Granada, 648.500; Málaga, 727.000; Valencia, 555.600.

De toda España, Alava es la que menos gasta, y Madrid la que más.

No puede menos de felicitarse a Navarra, que se ve libre de la sangría del papel de Estado.

Información

De nuestro servicio especial

Méjico

Madrid 2.—La revolución de Méjico se agrava.

No se confirma la muerte de Raul Madero.

La lucha es imponente en Sonora.

Viaje de la Infanta

Madrid 2.—En Alcalá de Henares han dispensado un grandioso recibimiento a la Infanta Isabel.

Visitó algunos edificios públicos.

Revenga

Madrid 2.—El Sr. Revenga visitó al Rey, hablándole de la necesidad de la construcción del puerto de Torreveja.

El monarca se interesó grandemente en el asunto.

El diputado Revenga ha visitado a distintos políticos murcianos, y a los Sres. Valarino.

REAL DECRETO Las rifas en metálico

El real decreto sobre loterías y rifas particulares, puesto a la firma del Rey por el Sr. ministro de Hacienda, dice en su parte dispositiva lo siguiente:

«De acuerdo con mi consejo de ministros; a propuesta del de Hacienda, vengo en decretar lo siguiente:

Art. primero. Queda en suspenso la facultad de autorizar la celebración de las rifas en metálico que determina el artículo 60 de la ley de Presupuestos de 11 de Julio de 1877.

Art. segundo. El Gobierno dará cuenta a las Cortes del presente real decreto.

Dado en Palacio, etc.»

Salutación

Al aparecer nuestro periódico, es un deber de cortesía la salutación de afecto que enviamos a nuestros lectores.

Igualmente saludamos a la prensa en general, y muy particularmente a los periódicos de los distritos de Orihuela y Dolores, «La Lectura Popular», «El Diario», «El Eco de Orihuela», «Torreveja», «Hoja Parroquial», «El Conquistador» y «El Pueblo», con los cuales compartiremos la labor meritoria del periodismo, en defensa de los pueblos.

¿Se puede jugar con los afectos más sagrados del corazón?

La voluntad manda; el deber se cumple, pero con el corazón no se juega.

El es de noble y buena presencia, tiene gran talento; un nombre distinguido, y una gran fortuna; pero en cambio su salud está muy quebrantada por un profundo sentimiento de dolor, y los médicos, que temen se le dañase el pecho, le han aconsejado que marchase a respirar otro aire. Aunque poco interesado en la conversión de sus días, él sigue estos consejos, esperando encontrar al menos distracción en la diversidad de objetos que se presenten a su vista. El más íntimo de todos los pesares, es el estado en que se halla: el recuerdo de aquellas violentísimas escenas, es causa de su enfermedad la cual agrava más

todavía sus penas inspiradas por crepúsculos delicados y ciertas ideas que a manera de fantasmas, le pone delante su imaginación.

Cuando se sufre, cree uno fácilmente que es culpable, y los violentos disgustos llevan la turbación aún a la propia conciencia. Tiene 20 años y está desalentado, sin valor para continuar la vida; su inteligencia marcha muy delante de su edad, y por circunstancias, no participa de las ilusiones del corazón.

A cada momento sacrificaba sus gustos a los demás, abnegación absoluta de todo egoísmo que no podía sin embargo traducirse por generosidad; sino porque la especie de abatimiento en que se haya, le impide ocuparse de sí mismo.

Sin embargo, él es sensible, dócil, aunque de pasiones fuertes: reúne mil cualidades buenas, pero la desgracia de contrariarle en lo que le había de hacer—al parecer—dichoso, le han hecho temer su suerte; pareciéndole que podría endulzarse, no exigiéndole nada de ella. Espera halla en el exacto cumplimiento de todas sus obligaciones y en su indiferencia a los placeres, una seguridad contra las penas que atormentan su corazón: se asusta al considerar que no será esa mujer suya, y le parece que ninguna cosa del este mundo vale bastante para exponerse a nuevos sentimientos.

Esto dice que causa en él un dolor insufrible, que no solo no hubiera podido confiarlo a nadie, sino que teme profundizar en su causa porque fácil es el que uno se haga así mismo irreparable daño con sus mismas reflexiones. ¿Cuanto placer no causa una vida activa, ocupada en aquellos violentos ejercicios que nos hacen sentir, por decirlo así, la energía de la existencia! Ahora reúne todo el fuego de veinte años pero con las melancólicas reflexiones de la vejez. De todo parece fastidiado y echa de menos la dicha como si aún no le quedasen las ilusiones del ser que tanto ama.

Ella, tiene la mayor disposición para sufrir sus penas también, su imaginación es viva y su carácter franco, pero por lo mismo, le es más fácil al dolor al acometerla.

La alegría y la viveza solo le aprovechan en la apariencia; pero su alma, está muy dis-

puesta al pesar. ¡Sufrir tanto! Pero en fin, ¿No estamos en este mundo para ser útiles, buenos y luego felices? Pues limitémonos a esto solo.

ARACELI HERNANDEZ

CONOCIMIENTOS ÚTILES

El mejor modo de conservar las manzanas, es tenerlas en un tonel cubiertas de arena. Después de haberla sacado bien, se pone en el fondo del tanque una capa de ella, sobre la cual se coloca una capa de manzanas perfectamente unidas y luego se echa otra vez arena sobre estas, continuando así sucesivamente hasta que esté lleno el tonel. Este método tiene la ventaja de preservar las manzanas del contacto del aire atmosférico, que es la causa principal de la pudrición, y al propio tiempo las preserva de la humedad que no le es menos dañosa.

La arena distribuida con igualdad por encima de las manzanas absorve una parte de humedad, de manera sólo les queda la necesaria para mantenerse en buen estado. Conserveles así mismo el olor y color que le son característicos y que pierden luego que los frutos se hallan expuestos al aire. Dispuestas así las manzanas en el tonel o bien en cajas o en un rincón del cuarto, estarán menos expuestas a congelarse del cambio de temperatura y de la humedad del lugar en que se hallen y por este método puede conservarse el fruto hasta los meses de Mayo o Junio.

Marzo

El mes de Marzo era el primer mes del calendario romano, siendo el tercero del gregoriano. Arranca su título del mitológico dios, que simboliza la guerra y los combates, a quien los primitivos habitantes de Roma tenían especial veneración, siguiendo en esto la especie de coincidencia que en este punto ofrecen todas las teogonías paganas de la antigüedad: así vemos que los persas adoraban a Orion; los galos, a Hero; los babilonios, a Belo, y los tracios, a Odiso.

Más aunque el nombre estaba tomado por Rómulo del dios Marte, los romanos consagraron el mes a Mercurio.

Marzo tiene una calidad, la de la constancia: siempre encierra en sus domingos a la Cuarsma, a la que no abandona, a pesar del austero porte y del grave aspecto con que adorna su figura esa enlutada dama, que nos trae las vigiliat, los ayunos y las penitencias. Para la agricultura, Marzo es un

mes muy ocupado: como que la primavera se dispone a hacer su entrada, y necesita el cultivo disponerse convenientemente para el recibimiento, contrastando las activas faenas de esta época con la especie de reposo necesario y de tranquilidad obligatoria que impone al labrador los frios y nieves de los meses anteriores.

Generalmente en Marzo se corrige la temperatura y empiezan ya las tardes a ser plácidas, acortándose las noches. Pero todavía suele haber días de frios y desapacibles, de viento Norte muy tenaz.

De ordinario; Marzo tiene un carácter religioso sumamente marcado como consecuencia de la Cuaresma, que encierra dentro de su reinado, y de los triduos, septenarios y novenas que en los templos se verifican por este tiempo,

San José y la Anunciación de la Virgen son las solemnidades más populares que este mes nos ofrece, a más de la ilustre pléyade de genios de cristianismo, notables por su ciencia, como Santo Tomás de Aquino por sus virtudes, como San Benito; por su caridad, como San Juan de Dios; por su celo pastoral, como San Patricio; por su esperanza, como Dimas; por su piedad y eximio talento, como el arzobispo San Leandro, gala de nuestra patria y honra de la silla sevillana, que con sus méritos realzó.

La silueta de Marzo puede hacerse diciendo que es un mes modesto y poco envidioso. Se conforma pacientemente con que nos reservemos para prodigar nuestras fernezas a Abril, su heredero universal, que no malgasta por cierto, los bienes recibidos, sino que los conserva y duplica.

Monovar

Se encuentra restablecida la linda señorita Atoñita Ferri, hija del periodista D. José.

Ha tomado posesión de su cargo don Vicente Sila, nuevo Notario de esta ciudad.

Pan los niños

La violeta
(IE SCHMID)

Alfonsit creía que solo había violeta azules. Un día el halla en el jardín unas que eran blancas como la nieve, y otras que a reflejo de los rayos del sol matutino estaban rojas como un poco de fuego.

El cojió una azul, una blanca y una roja y las llevó lleno de gozo a su mamá.

«Estas tres clases de violetas no son tan raras como crees; sin embargo esto es siempre

un extraordinario encuentro si tu no olvidas de que son ellas los emblemas. La violeta cuyo color es de un azul simple, es como tu sabes una imagen de la modestia y de la humildad; en cuanto a la violeta blanca, que ella sea para ti el símbolo de inocencia y de la dulzura; en fin la roja dicete: Ten siempre en el corazón un ardiente amor por todo aquello que es bien justo y bueno».

Traducción de
ANDRES HERRAIZ ROMERO.
Sisante, 1913.

Numancia

La Gaceta publicó el sábado un decreto que dice así,

«A propuesta del ministro de Marina, y de acuerdo con mi Consejo de ministros, vengo en decretar lo siguiente:

Artículo único. En atención a que el guardacostas Numancia constituye por su historia un glorioso recuerdo que conviene conservar, y de que a pesar de su estado puede aún utilizarse para otros fines que no sean los del servicio activo, vengo en disponer que no se proceda a su venta, quedando derogado el Real decreto de 18 de Diciembre último que la dispuso.

Advertencia

Como la estación telegráfica de esta ciudad no funciona de noche, nuestros telegramas, en combinación con un periódico Murciano, serán trasmitidos desde Madrid a Murcia, y desde allí nos serán remitidos por el tren que llega a esta ciudad a las 7 de la tarde.

De esta forma, y con el fin de no aumentar el precio de la suscripción, a nosotros nos resultará más económico el servicio teleográfico.

Cuando algún asunto trascendental se lo merezca, los telegramas vendrán directamente a Orihuela, con carácter de urgentes.

MENTIRAS Y VERDADES

El Director de la cárcel, hablando con un individuo que entra en ella por cuarta o quinta vez, le dice:

—¿Te vas convenciendo de que has elegido mala carrera?

—No señor; la carrera no es mala; lo malo es que no me dejan ejercerla.

—¿Sabes cuál es el colmo de un celoso?

—Sí, hombre. Tener celos de su sombra.

—No, señor. Tener celos de la sombra de un amigo que tiene mucha gracia y que hace reír mucho a mi mujer.

ORIOLANAS

Erratas

Por la precipitación con que ha sido confeccionado el presente número, aparecen en él erratas que el buen criterio de nuestros lectores habrá subsanado.

En el artículo de fondo, entre otras de menos importancia, aparecen las siguientes: «brabo de Judas», en vez de «brazo de Judas»; «dando ejemplo de soberana omnipotencia», en vez de «dando pruebas etc.» y en algunos números solamente, dice; «campos geórgicos-aventuras» debiendo decir «campos geórgicos solamente».

Salvador Rueda

En nombre del poeta D. Salvador Rueda, nos ha visitado D. Antonio Ruiz, vecino hasta hace poco de la Isla de Tabarca, confirmando-nos la palabra y los vivos deseos del genial poeta de abrazar a nuestro director, y de conocer esta ciudad.

Vendrá a Orihuela cuando regrese de la Argentina, a donde va a inaugurar el monumento del muerto Querol, que los españoles regalan a aquella república.

Aquí será obsequiado espléndidamente, y después, con nuestro director, irá a Monovar, a recibir el hemanaje de aquel culto pueblo, regresando después a la Isla de Tabarca.

Defunción

Ayer falleció en el Arrabal Roig, Isabel Aparicio, amante esposa del laborioso obrero José Torá.

Al acto del entierro, que fué presidido por D. Adolfo Bañez y D. Pedro Austria, y que tuvo lugar a las cinco de la tarde, acudió muchísima gente.

Descanse en paz la finada y reciba su familia la presión de nuestro sentimiento.

Las procesiones

Las procesiones de Semana Santa serán de magnificencia extremada este año, pues a ellas concurrirá la Centuria Romana, capitaneada por el gran oriolano D. Ramón Montero.

Fábrica de envases de hojalata y madera.

Boterío para fabricas de conservas

Estuches metálicos para azafrañes, caramelos y pimentón.

Almacén de maderas

Francisco Alemán, Litografía sobre metala.—Murcia.

Imp. de Sausano — Orihuela

Banco de Cartagena

GAJA DE AHORROS

Cartagena, Murcia, Alicante, Sevilla, Cádiz, Huelva, ORIHUELA, Lorca, La Unión, Aguilas, Mazarrón, Caravaca, Cieza, Melilla, Huelva, Elche, Yecla y Alcoy,

Saldo anterior	Plas. 15.069.380,89
Imposiciones durante la semana	358.964,38
Suma	Plas. 15.428.345,13
Reintegros	353.698,2
Saldo	Plas. 15.074.646,96

Cartagena 22 de Febrero de 1913.

Oposiciones a la Hacienda Pública

OFICIALES 4.º (2,000 pesetas anuales)

PRÓXIMA CONVOCATORIA

Para las futuras oposiciones a Oficiales de Hacienda, conviene a los que deseen preparar el Programa con la extensión necesaria para SOBRESALIR en estos concursos donde tanto aspirante acuda, y con el tiempo suficiente para evitar las premuras del corto plazo que media desde que se anuncian hasta que comienzan los ejercicios, dirigirse a D. Francisco A. Orongo, Oficial por oposición con destino en la Intervención de Hacienda de esta provincia.

Para detalles de texto y sistema de preparación económica y ventajosa, Calderón de la Barca, 17, 2.º.—Alicante

Nota importante

Conviene a los que tengan propósitos de ingresar en este Cuerpo, prepararse para las próximas oposiciones, pues de prosperar los proyectos del actual Ministro de Hacienda, el ingreso se hará desde el año 1914, por la categoría de Oficiales quintos con 1.500 pesetas.

Calderón de la Barca, 17, 2.º.—Alicante

PARA LAS

MUJERES

Ojo con las falsificaciones

El mejor jabón en su precio

ES EL LLAMADO PINTA CASTAÑA de Gras, Cremades y Compañía, de Aspé

REPRESENTANTE:

Gerónimo Torregrosa



Funeraria Nueva

de José Antonio Ortega y C.

En este establecimiento, que ofrecemos al público dotado de los últimos adelantos, se encontrarán féretros, coronas, adornos, cera de todas clases y precios y todo lo necesario en una buena funeraria.

Precios para todas las fortunas. Se admiten encargos a cualquier hora del día o de la noche.

Calles de Riego, 29 y la Paz, 113. Torreveíja.

COLEGIO DE San Antonio

Es el más antiguo acreditado de Torreveíja

Funciona con arreglo a lo dispuesto en el real decreto de 20 de Julio de 1902, y R. O. de 16 de Diciembre de 1903.

Clases especiales de matemáticas, música, piano, violín y flauta.

DIRECTOR:

D. Antonio Casullin Gomez TORREVEÍJA

Agencia MARTINEZ

servicios en todos los trenes

Es la más rápida de la Región. La que más garantía ofrece. La que entrega sus encargos el mismo día.

Servicio fijo entre Murcia, Cartagena, Alicante, Torreveíja, y pueblos intermedios combinados para Valencia, Madrid y Barcelona.

En Alicante: P. Pascual Martínez, P. Isabel II, 4.—En Elche, D. Pascual Peral, S. Juanes, 4.—En Crevillente, D. Antonio Dav, San Antonio, 21.—En Albuera, Manuel García, Plaza, 6.—En Almoradí, D. Francisco Bueco, Príncipe 8.—En R. J. los, D. Manuel Martínez, Cuarto, 14.—En Torreveíja D. Antonio García, Rolas, 15.—En Callosa, Manuel López, Correo.—En Orihuela, D. Mariano Huertas, Rocamora, 5.—En Murcia, D. Pascual Martínez, Sociedad, 13.—En Cartagena, D. Joaquín Gollud, Duque, 35.—En Valencia, Sr. Curia, calle II, 11-550, 3.—En Barcelona, D. Enrique Valls, Pasaje 1.—En Madrid, D. Carovias y Valero, Alcaña, 4.

En Orihuela ha cesado del servicio de esta agencia D. Mariano Huertas y se ha nombrado en su lugar a D. Victoriano Campos, calle del Río.

Curación de las enfermedades de la piel, úlceras, herpes, llagas de las piernas u otro sitio siurses de la barba, salpullidos, fuegos en la cara comenzones y otras.

Depósito del medicamento que cura siempre

Progreso, 5.—TORREVEÍJA

La Granadina

Gran Zapatería de la Viuda de Fernández

Visitad el establecimiento y encontraréis en él las novedades de la Estación de invierno, y variado surtido en calzado de todas clases y precios. Se confeccionan a la medida y se hacen composturas.



Gran taller de reparaciones de relojería, platería y mecánica

José M. a Calpena

Carneceria, 1—Callosa de Segura

Se componen aparatos de música y precisión.

PRÓXIMA CONVOCATORIA

Para las futuras oposiciones a Oidores de Hacienda conviene a los que deseen preparar el Programa con la extensión necesaria para SUBRSTA-... En estos concursos donde tanto saguante acude, con el tiempo suficiente para evitar las preguntas del estilo plano que media desde que se anuncian hasta que comienzan los exámenes, dirigirse a D. Francisco A. Grande, Oficial por oposición con destino en la Intendencia de Hacienda de esta provincia.

Nota importante

Conviene a los que tengan propósitos de ingresar en este Cuerpo, prepararse para las próximas oposiciones, pues de prosperar los proyectos del actual Ministro de Hacienda, el ingreso se hará desde el año 1911, por la categoría de Oficiales quintos con 1.500 pesetas.

Como la estación telegráfica de esta ciudad no funciona de noche, nuestros telegrafistas, en comunicación con un periódico municipal, serán trasladados desde Madrid a Murcia y desde allí nos serán remitidos por el tren que llega a esta ciudad a las 7 de la tarde.

De esta forma y con el fin de no aumentar el precio de la suscripción a nosotros nos resultará más económico el servicio telegráfico.

Cuando algún asunto trascendental se lo merezca, los telegrafistas serán directamente a Orihuela, con carácter de urgencia.

MENTIRAS Y VERDADES

El Director de la cárcel, hablando con un individuo que entra en ella por cuarta o quinta vez, le dice:—Tus convencidos de que has elegido mala carrera? —No señor; la carrera no es mala; lo malo es que no me dejan ejercitarla.

—Sabes cuál es el camino de un cejoso? —Si hombre, Tener celos de su sombra.

—No, señor, Tener celos de la sombra de un amigo que tiene mucha gracia y que hace todo mal a su manera.

La sala de Marzo puede hacerse diciendo que es un mes modesto y poco exitoso. Se conforma pacientemente con que nos reservemos para producir nuestras tentativas a Abril, su mes de universal, que no magista por serlo, los bienes recibidos, sino que los conserva y duplica.

MONOVI

Se encuentra vestida la linda señora Anañeta Ferr, hija del perito D. José.

Ha tomado posesión de su cargo don Vicente Silla, nuevo Notario de esta ciudad.

Para los niños

La violeta (DE SCHMID)

Alfonso cree que solo ha visto violeta azul. Un día él halla en el jardín unas que eran blancas como la nieve y otras que a reflejo de los rayos del sol matutino estaban rojas como un poco de fuego.

El cojo azul, una planta de gozo a su manera.

«Estas tres clases de violetas no son tan raras como crees; sin embargo esto es siempre